
中学生議会に議員として参加されたお二人の方に、
それぞれの思いを語っていただきました。

　「中学生議会に
　　　　参加して」

田邉　望乃

　「中学生議会に
　　　　参加して」　

金武　青明

　謹んで新春をお祝い申し上げます。
　令和の新しい時代を迎え、本年は国内でオリンピック、
パラリンピックが開催されます。
　この節目の年に、本町がますます発展するよう、議員一丸
となって取り組んでまいります。
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僕は、坂祝中学校の代表として、坂祝町につい
て実際に坂祝町役場で議会を行いました。

坂祝町への質問を自分で考え、提案をしました。
その質問に対し、坂祝町議会議員の方々は丁寧に
答弁してくださり、より深く、細かく考えること
ができました。

実際に議会へ参加すると、とても緊張して、頭
の中が真っ白になってしまうし、答弁に対しての
意見を言うためにはしっかりと人の話を聞いてい
ないといけないので、とても集中力が必要となり
ます。しかし、少しでも坂祝町をよりよい町にす
るためには、欠かせないことなんだなと思いまし
た。

このように、僕は、人生の中で一度も経験でき
ないかもしれないことを体験することができ、学
ぶこともできました。残りの中学校生活も、今回
のような貴重な体験を活かして、よりよい坂祝中
学校を作っていきたいです。

中学生議会を通し、中学生の目線からでも町に

対する思いを伝えることは、とても大切だと学び

ました。私たちが伝えた意見を議員の皆さんは丁

寧に答弁してくださり、町がよりよくなるために

改善してもらえるとわかりました。私たち中学生

の意見が町に反映される機会が少ない中、こうし

た場を通し、私たちの意見で町をよりよくしてい

けることが本当にうれしいと思いました。また、

思ったことを伝えるだけではなく、議員の方々か

らの目線の町の現状を知ることができ、ただ思っ

たことを実行するのではなく、将来のことやたく

さんの視点も入れたうえで実行することを考えな

ければいけない議会の難しさも知りました。

中学生議会で学んだことを中学生活で活かし、

何かを決める時はたくさんの人の意見を聞いた

り、自分の思いを伝えたりしていきたいです。


